

2024. 10. 4 (一社)札幌地区サッカー協会 キッズ委員会

札幌市立はまなす幼稚園の訪問は、6月に続き、今年度2回目となりました。園児たちは、スタッフのことを覚えていてくれたようで、4か月ぶりの再会をとっても喜んでくれました。また、今回は、(公財)日本サッカー協会の御協力で、子どもたちに大人気のストライカーポケモン「エースバーン」がサプライズ登場！園児たちにとっては、とても楽しい1時間となったようでした。



いつものようにハイタッチで入場後、スタッフとあいさつ。そこに、ちはるお姉さん、エースバーンが登場！子どもたちは、大喜びで、スタートから大盛り上がりでした。

ウォーミングアップ

エースバーンも一緒に、鬼ごっこです。全員鬼になって、みんなの背中にタッチ！たくさんタッチすることを目標に頑張りました。



ドリブル遊び

「爆弾（コーン）に触って爆発しないように気を付けてドリブルをしよう！」ということで、コーンを避けながらのドリブルチャレンジです。園長先生のお話だと、前回の訪問後、園児たちがサッカーをして遊ぶ機会が増えたということで、確実に前回よりもボールの扱いが上手になっていました。この年代、まずは、ボールに触る機会がたくさんあるという環境が、上達のカギでもありますね！



シュート遊び

コーンにボールが触らないようにドリブルにチャレンジしたことを活かして、シュート遊びにもチャレンジしました。シュートをゴールに決めると、エースバーンがハイタッチで迎えてくれました。エースバーンとのハイタッチを目標に、張り切って何度も何度もチャレンジする姿が見られました。

ゲームタイム

今日の遊びの中で取り組んだ、ドリブル、シュートを使ってのゲームタイムです。どの子どもも、一生懸命にボールを追って、ゴールを目指しました。時間の都合で1試合しかできず、物足りなかつたようでした。ごめんなさい・・・



最後は、みんなで記念撮影です。とてもいい顔しています。エースバーンから、シールとサンバイザーのプレゼントもいただきました。ちはるお姉さん、エースバーンありがとうございました！